



"My ex and I have separated when our daughter was months old. I started bringing up this issue when she was still breastfeeding at age 2. Initially taking it lightly and joking about how she should at least stop once she reaches high school"

Ayah Khawatir, Mantan Istri Terus Menyusui Anak 7 Tahun, Mungkin Akan Melibatkan Pengadilan

Description

Hubungan yang dibangun antara seorang ibu dan anaknya selama periode menyusui adalah hubungan yang kuat dan sangat penting. Meskipun demikian, tidak jarang terjadi bahwa seorang ibu terlalu lama menyusui anaknya, hingga usia 7 tahun seperti yang terjadi dalam cerita yang dibagikan oleh seorang ayah. Cerita menarik ini muncul dari forum Reddit dan memperlihatkan seorang ayah yang khawatir karena mantan istrinya enggan menghentikan kebiasaan buruk menyusu anak mereka yang sudah tumbuh besar. Berikut ini ringkasan cerita selengkapnya.

Pertemuan Sulit

Cerita dimulai ketika sang ayah mengungkapkan bahwa mereka bercerai ketika anak mereka masih bayi dan anaknya harus tinggal bersama ibunya. Ketika sang anak mencapai usia 2 tahun, sang ayah mulai berbicara santai tentang situasi ini, namun sebagai waktu berlalu, situasi tidak berubah dan ketegangan semakin bertambah.

Proses Menuju Pengadilan

Sang ayah merasa kehabisan pilihan dan kecewa, dan memutuskan untuk mencari jawaban dari saran-saran online. Mantan istrinya adalah figur cerdas dan berkepal dingin, namun tetap teguh dalam kebiasaan buruk menyusui anak mereka yang sudah berusia 7 tahun. Namun, rencana untuk mengajukan ke pengadilan tidak diakui oleh semua jawaban yang diberikan, sejak diputuskan bahwa langkah tersebut tampaknya tidak akan membantu menyelesaikan masalah ini.

Analisis Fakta

Mengetahui bahwa kasus seperti ini lebih jarang terjadi, Bored Panda berusaha mencari tahu mengapa hal ini terjadi ke psikolog anak, Erika Stapert. Menurutnya, menyusui adalah hubungan saling menguntungkan antara ibu dan anak, namun masalah muncul ketika anak memerlukan menyusui untuk mengatasi emosi yang buruk.

Jika pemberian ASI dalam waktu yang lama ini menimbulkan masalah, Dr. Erika menyarankan untuk mulai membicarakannya dengan pasangan orangtua tanpa menghakimi dan membuka pikiran satu sama lain. Orangtua perlu mempertimbangkan beberapa hal, seperti apakah anak bergantung pada menyusui sebagai dukungan emosional, apakah itu mengganggu mereka makan makanan lain, dan

apakah hal itu memunculkan hinaan oleh teman sebaya.

Kesimpulan

Meskipun demikian, Dr. Erika menerima bahwa tidak dapat menilai secara benar cerita tanpa mengetahui kedua belah pihak. Namun, ditengarai tidak ada yang patut dikhawatirkan. Seperti yang dikatakan oleh sang OP, mantan istrinya adalah wanita cerdas dan bijaksana. Sehingga, dapat dipastikan bahwa mereka akan mampu menyelesaikan situasi ini tanpa memunculkan masalah yang lebih besar.

Ringkasan

Ketika seseorang pertama kali menjadi orang tua, bayi mereka selalu rapuh, rentan terhadap berbagai bahaya, dan membutuhkan perawatan dan perlindungan yang konstan. Tetapi seiring berjalannya waktu, anak-anak tumbuh dan menjadi pribadi mereka sendiri, mampu menghadapi dunia. Memahami hal tersebut dan melepaskan mereka bisa menjadi sulit. Namun, sebagaimana yang dibagikan seorang Redditor, hal ini lebih sulit bagi beberapa orang daripada yang lain. Jika Anda ingin membaca kisah selengkapnya, silakan gulir ke bawah untuk mengetahui lebih lanjut!

Apakah menurut Anda menyusui anak hingga usia 7 tahun merupakan hal yang patut dikhawatirkan? Bagikan pemikiran Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)